
平成２９年度第３回番組審議会議事録 
１．開催年月日 平成２９年 ９月２６日（火） 
２．開催場所 ㈱フラワーコミュニティ放送  
３．委員の出欠 委員総数 

  ５名 
参加委員数 
  ３名 
出席委員の氏名 

吉田武美、梶山立志、時里康範、 
欠席委員の氏名 

秋元一浩、福島房子 
放送事業者側出席者名 
  取締役放送局長 早野久則 
 

４．議題及び議事 
  の概要 

(1) 報告事項 
・番組名  …「W6 ガールズトーク」 
・出演／企画…鴻巣市立 鴻巣西中学校 2 学年女子 6 名 
・放送時間 …H29.9.17.  19 時～（1 時間番組） 
  
(2) 審議事項 
・上記番組について 

 
(3) その他事項 
・その他事項 
・次回番組審議会の日程決定 
 

５．審議内容・答申 
  意見に対しての 
  処置等 

内容 
・前回平成２９年度第２回番組審議会議事録及び今回審議頂く番組

企画書・進行表、７月からの番組表等、職場体験新聞記事、関係資

料等を配布し確認後、放送同録を再生しながら審議に入りました。 
 
＜局長より＞ 
この番組は、H29.9.13～15 日に弊社の職場体験チャレンジで来た

鴻巣市立鴻巣西中学校 2 学年 6 名の女子による「企画・制作」番組

です。 
13 日～15 日の 3 日間、午前 9 時～午後 3 時の勤務時間を基本とし

て、14 日・15 日には北鴻巣東口駅前公園で開催中のフラワーラジ

オ音響・司会担当しているパーキングバザールにも取材、生放送へ

の商店・商品説明等も行いました。 
この番組は初日から企画を考え、最終日の午後にスタジオにて収録

したものです。出演は生徒のみで音響操作は弊社で行っています。 
放送日時については、彼女たちがラジオ放送を聞くことが出来る日

曜日の夜を選んでいます。尚、彼女達の 3 日間はご家族でラジオを

聴いたり、録音までしていたそうです。 
 
＜次ページへ＞ 



＜前ページより＞ 
 
＜番組審議委員より＞ 
企画書・進行表を見ると「自己紹介」、「フリートーク」、「お爺ちゃ

ん・お婆ちゃんの話（敬老の日）」、「ガールズトーク」、「ジャニー

ズの話」、「三日間の感想」、最後の「歌おう！」と自分たちで考え

た企画で、しかも選曲も「ディズニーメロディー」、「ジブリの曲」、 
「スマップの曲」、「ジャニーズの曲」、最後は「ビートルズの曲の

合唱」という選曲も素晴らしいと思いました。 
又、リスナーやフラワーラジオに対する挨拶等もしっかりしていま

す。20 代の若者よりも放送内容やコメントを聞いているとしっか

りしている印象を受けます。 
恐らく、彼女たちは年頃でもあり、家族ともこうした「ガールズト

ーク（好きな○○）」や「お爺ちゃん・お婆ちゃん自慢!!」「ジャニ

ーズの話」などしていないと思います。ラジオ放送を聞いていた家

族もびっくりしたのではないかと思います。とても素直な気持ちを

話していると思います。 
話の内容も原稿なしでここまで話せる中学生は立派だと思います。 
私が学生の頃（50 年ほど前？）、校内でのインタビュを受けたが、

この様には話せなかったです。素晴らしいと思います。 
 
＜局長より＞ 
様々なご意見、ありがとうございました。 
今回も将来のアナウンサー（お笑い番組の司会）や歌手（ピンクレ

ディーの様なデュエット歌手を希望＜彼女達の言葉＞）が将来の希

望である人もいました。 
別紙の新聞記事は別の中学校職場体験時に弊社後援事業「更生保護

事業」の取材をした時に逆に新聞記者にインタビューされた時の記

事になっています。今後共、こうした取り組みを続けて行こうと思

います。 
 
＜その他事項＞ 
特になし 
 
次回の番組審議会の日程決定 
＜番組審議委員長より＞ 
平成２９年１０月の番組審議会を休会とし、次回の平成２９年度第

４回番組審議会を平成２９年１１月２８日、午後１８時から開催と

することを決議します。 
 
この番組審議会については、フラワーラジオの放送及びインター

ネットホームページを通じて公開されています。 
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